

君の「夢」サポートします

—地域と共にある 地域に輝く東灘高—

四月九日(月)

着任式・始業式

平成二十四年度着任式が行われ、梶教頭をはじめ、十八名の教職員が着任しました。新着の教職員は、それぞれの立場で東灘高生の「夢」の実現をサポートするために全力を尽くすことを誓いました。

引き続き、一学期の始業式が行われました。校長式辞では、新二、三年生に対して「新」という漢字のつくりの上的部分「立」は、もともとは「辛」であったことを挙げながら、新年度、新学年での活動を激励しました。最後に、大分県出身の社会教育学家の後藤静香(ごとうせいこう)さんの言葉を紹介しました。



本気ですれば 大抵のことはできる
本気ですれば 何でも何でもおもしろい
本気ですれば 誰かが助けてくれる

第三十九回 入学式

九日(月)午後、第三十九回生が新しい制服に身を包み、期待に胸をくぐらせ、入学式を迎えました。今年の入学



生は、新二、三年よりも一クラス多い7クラス、279名です。出席した保護者は、243家庭。家族での出席も多く、420の保護者はほぼ満席となりました。

校長式辞に続き、1年5組の横山未佳さんが入学生を代表して宣誓を行いました。

ひがしなだ

スーパージョイント

東灘高校生活を充実したものにするために第一学年を対象に体育館でジョイントセッションが実施されました。

一日目 四月十一日(水)

・黙想(一分間)

・挨拶指導

・オリエンテーション

・生徒指導、

進路指導、

教務

・部活動紹介

二日目 四月十二日(木)

・黙想(二分間)

・課題考査等

三日目 四月十三日(金)

・黙想(三分間)

・集団行動コンテスト

・校歌コンクール等

三日間のオリエンテーションを終え、新入生は中学生活とは違う厳しさを学ぶとともに、高校生としての自覚を持つことができました。



部活動等一覧

- ・陸上競技部
- ・硬式野球部
- ・硬式テニス部
- ・サッカー部
- ・ラグビー部
- ・女子バドミントン部
- ・女子バレーボール部
- ・バスケ部
- ・弓道部
- ・空手道部
- ・器械体操部
- ・吹奏楽部
- ・軽音楽部
- ・美術部
- ・茶道部
- ・華道部
- ・ESS部
- ・剣道同好会
- ・卓球同好会
- ・ボート同好会
- ・自然科学同好会
- ・学習同好会
- ・漫画研究同好会
- ・ボランティア同好会
- ・放送委員会
- ・新聞委員会

四月十八日(水)

第一回 進学・就職ガイダンス

第三学年 大学や専門学校等から講師を迎え、就職進学など進路希望別にガイダンスを実施しました。

外部講師の説明を聞き、三年生は進路実現に向けて、より具体的な勉強法を学ぶことができました。



全国大会第五位 空手道部

去る三月二十六日(月)～二十八日(水)、岡山県立体育館で開催された「第三十一回全国高等学校空手道選抜大会」において、本校空手道部が男子団体形に出場し、第五位の成績を収めました。

- 一回戦 東灘 3-1 学法福島(福島県)
- 二回戦 東灘 4-1 埼玉栄(埼玉県)
- 三回戦 東灘 4-1 コザ(沖縄県)
- 四回戦 東灘 0-5 世田谷学園(東京都)



花いっぱい学校に

四月六日(金)、県立農業高等学校から、プランター三十二個を譲り受け、野球部のマネージャーがポ



ランティアで花を植えてくれました。おかげで入学式の日、校門から式場までの中庭が彩られました。